

# あいちょう あいちょうだより

令和3年3月  
第120号

おかげ様で946バナと剣路夕緋苺  
毎週完売がありがとうございます。3月一杯は  
毎金曜日に販売します。ご予約可能です！

芦野店 相澤 香利です。  
いつもあいちょうを、ご利用ありがとうございます。  
3月と言えば卒業、転職シーズンです。  
盾の上では桜の季節ですが、剣路は5月ですね。  
合格発表のサクサクまで、ドキドキした記憶がよみがえります。  
私事ですが、3月であいちょうを卒業します。  
今年で、あいちょうに在籍して40年目になります。  
あいちょうでの一番の思い出は、いい仲間に出り合えたことです。  
特にお客様、仕入先様、あいちょうとともに働いた仲間たちです。  
本当に長い間、支えていただき、感謝の気持ちがいっぱいです。  
今後は、一人ひとりの笑顔を思い出し、日々の成長の素とさせていただきます。

最後に、食に携わった者として食べた1事が  
あります。  
剣路口、根剣台地と海のお味がたっぷり！  
可能性も人材もやる気もたっぷり！  
剣路が益々発展することに期待もたっぷり！  
追伸、うちの天ぷらと軍艦巻は忘れません。



スズヤ書店

今日の  
岸本店長の  
おすすめ本

『おさまのたからもの』 至光社 糖谷奈美 1,320円(税込)

時節柄、家族で過ごす時間が増え、多岐にわたる。家庭用5人とは時節に  
どう対応しているのか。一人で働く、アルバイトも他業に切り替えを求めない。  
そんな生き方と、現代の価値観ではないのか。文明、文化の進み大変便利  
世の中になりに来たか。グローバル化のおかげで世界が本場に近くなった。  
し、しこの弊害か。ウイルスの急速的まん延に驚か、たともいえず。  
人間はもとより社会で成す。政府企業などは、なすなという自然の警鐘  
か、新型コロナの流行ならぬとしません  
さあ、親子で、玉子と11月に本店の宝物を見つめに行きましょう！

いつもあいちょう美原店にご来店頂き  
ありがとうございます。鮮魚担当の栗林です  
昨年からのコロナの影響で来店のお客様の行動が  
変わり変りました。  
誰かお思慮も感じている事と思います。  
一日も早く終息してくれ事を願うばかりです。  
マスクを付けずに外出の出来たら本当に嬉しいですね。  
剣路口をまたまた横断し、あり来い、いすが、路上の桜の可憐。  
毎日少しずつ、日長くなり、日差し強くなる。来れた。  
この時期になると、水も澄み、春の訪れを感じます。  
私が一番春を感じるのは、福寿草の花の咲き始める時。  
この花を見るときは本気で春だなあ、と思ったり。  
幸せを感じます。今から楽しみにしています。  
春の味、春の美味しい食材が並ぶ、さあ、さあ、  
皆様の「ご来店」をお待ちしております。



みなさんこんにちは、星が浦店チッカー  
篠原です。まだまだ寒い日が続く体に  
堪えますね。そんな時は温かい食事が  
食べたくなりますね。鍋は自然と増え  
ます。しょうが紅茶も体を温めたい時に  
うってつけですね。そんな寒さも徐々に柔らび、  
お店にも、菜の花、スナップエンドウ、新玉ねぎ  
はんかが出だすと、もう少しで春だなあと  
感じますよね。花粉症の人にとっては早く感じる  
かもしれませんね。寒いのが苦手な人には  
暖かい春が待ち遠しいです。寒いのが好きな人は  
あつろいはいでしょうが、冬には冬の楽しみもあり  
ますよね。春には春の楽しみも、みなさんあと少し  
寒さを乗り越えて、元気に春を迎えましょう



<p>相長 星が浦店 営業時間 AM9:00~PM7:00 剣路市星が浦大通2-7-1 ☎52-1772</p>	<p>相長 芦野店 営業時間 AM9:00~PM7:00 剣路市芦野1-1-7 ☎36-8881</p>	<p>相長 美原店 営業時間 AM10:00~PM6:00 剣路市美原4丁目1-8 ☎39-4141</p>
--	--	--

会長通信 No.125 春よ来い！

少しづつ寒さも和らいできてますが、雪が無くなる  
のはまだ先ですね。と言ってもこの頃、頭に流れる  
歌はサビテンズの「春-晝」や松任谷由美の「春よ来い」  
そして春の風景はたんぽぽが咲き乱れる野原になります。  
昨年今頃は、初めてZoomを使いだし、出張も全てキャンセルに  
もかわりず、緊急事態は無かったなあ。  
それとも一年経つと、この生活スタイルにも慣れて  
しょう。日本人の性かもしれませんが、でも、今年は久しぶりに山菜  
採りに行きたいです。たんぽぽやこみ、行者にんにく  
など、その日採ってきたのを天ぷらにして食べると、口の  
中に春が広がります。脂肪を貯め込んだ冬を、体を  
苦味で春の体にす作用があるそうですが、食べ過ぎは禁物ですね。  
ワクチンも早く打ちたいですが、その前に食事から免疫力を高めて  
悪魔退散といいたいものです。合掌

